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REQUERIMENTO Nº  135 /2021 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 

 Existe a possibilidade de serem avaliadas e 

estudadas PPP’s para melhor manutenção e aproveitamento das praças e 

parques do município, através de contrapartidas nestes locais como 

propagandas comerciais, venda de itens (bebidas, comidas, acessórios, 

etc), por exemplo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É sabido que parcerias bem executadas podem levar à valorização 

do patrimônio público, beneficiando sobretudo a população, bem como também o 

município. Por isso, através deste requerimento, questiono se é possível o 

envolvimento de parceiros, visando valorizar áreas públicas existentes, como praças e 

parques, no sentido de dar entretenimento aos nossos munícipes. 

Gabinete Ver. Francisco de Souza Campos, 19 de abril de 2021. 

a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 04 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de maio de 2021. 
 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 
 


